

Pour diffusion immédiate
Le 26 février 2013

Les étudiants du Centre des jeunes parents recevront des cours de conduite

WHITEHORSE — Ce printemps, grâce à un financement concerté du ministère de l'Éducation et d'organismes locaux, les étudiants du Centre des jeunes parents auront la possibilité de suivre des cours de conduite.

« Lorsqu'ils auront terminé leur cours de conduite, les jeunes parents pourront être plus autonomes et répondre à leurs besoins en matière de transport, ce que beaucoup d'entre nous tenons pour acquis », a déclaré le ministre de l'Éducation, M. Scott Kent. « En aidant ainsi les jeunes familles, nous contribuons aussi à renforcer les collectivités. »

L'automne dernier, le Centre des jeunes parents a sollicité du financement auprès d'organismes communautaires afin d'offrir aux jeunes l'accès à des cours de conduite. Centennial Motors et le Grey Mountain Lions Club ont fourni ensemble la somme de 800 \$ — celle-ci permet de couvrir les frais d'un cours de conduite d'une semaine pour une personne — et le ministère de l'Éducation a ajouté la somme nécessaire pour permettre à 10 étudiants de suivre le cours.

La Teen Parent Access to Education Society paiera les frais de garderie et les dépenses liées aux repas et aux collations pour la semaine; elle fournira également les 70 \$ dont chaque étudiant a besoin pour s'inscrire à l'examen écrit en vue de l'obtention du permis d'apprenti conducteur qui est requis pour suivre le cours de conduite.

Le coût élevé du cours de conduite est un facteur important dans le choix que fait un jeune parent de ne pas s'y inscrire. Les étudiantes Leslie Currie et Chyloe Lennie, qui ont suivi le cours l'an dernier, soulignent à quel point cette formation peut avoir des répercussions importantes sur la qualité de vie.

« Nous avons tous des enfants, alors un permis de conduire, ce n'est pas un luxe. Quand j'étais enceinte, je devais prendre l'autobus avec mon autre enfant qui refusait de rester assis dans sa poussette — c'était plutôt frustrant », a mentionné Currie. « Le fait d'obtenir mon permis de conduire a vraiment changé ma vie. »

Un permis de conduire favorise l'autonomie et simplifie l'accès en temps opportun aux services et aux ressources essentiels de la collectivité.

« C'est vraiment commode lorsque vient le moment de faire l'épicerie, et ça évite de dépenser trop d'argent pour des taxis », a ajouté Lennie.

Le Centre des jeunes parents prévoit que de 8 à 10 étudiants s'inscriront au cours de conduite cette année.

-30-

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Paige Parsons
Communications
Éducation
867-456-6789
paige.parsons@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-038

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.